

 Fecha:
 27-02-2025
 Pág.:
 8
 Tiraje:
 5.200

 Medio:
 La Prensa Austral
 Cm2:
 162,3
 Lectoría:
 15.600

 Supl.:
 La Prensa Austral
 VPE:
 \$ 212.134
 Favorabilidad:
 No Definida

 Tipo:
 Noticia general
 Noticia
 Noticia
 Noticia
 Noticia

Título: Mil árboles entregará anualmente Conaf al municipio para el desarrollo de proyectos urbanos

## Mil árboles entregará anualmente Conaf al municipio para el desarrollo de proyectos urbanos

La Municipalidad de Punta Arenas y la Corporación Nacional Forestal suscribieron este martes un acuerdo para colaborar en proyectos de reforestación, infraestructura, asistencia técnica y educación ambiental.

En concreto, el convenio contempla la entrega anual de mil árboles y/o arbustos, el desarrollo de proyectos urbanos y la designación de áreas verdes sostenibles.

Según el director regional de

Conaf, Mauricio Ruiz, "ahora coresponde el mejoramiento de la infraestructura para la recreación en el Parque Chabunco", que implica mejorar carteles y señaléticas, acceso a playas, escaleras y plantaciones de árboles. La Corporación estima una inversión de 8 a 10 millones de pesos en el área.

El alcalde Claudio Radonich, valoró este refuerzo a un convenio ya existente, que ha permitido que se plantaran 600 árboles durante 2024: "Estamos muy contentos con este trabajo conjunto, que llevamos a cabo desde hace muchos años y que permitirá que nuestra ciudad sigasiendo un lugar verde", afirmó.

Desde el Parque Chabunco, el edil hizo un llamado a la ciudadanía a cuidar el medioambiente en la comuna, "para que este patrimonio natural que estamos renovando finalmente también sea 
bien cuidado durante las próximas generaciones".



El alcalde Claudio Radonich y el director regional de Conaf, Mauricio Ruiz, plantaron árboles en el Parque Chabunco.